



避難訓練・引渡し訓練

4月11日（金）の引渡し訓練には多くの保護者の方にご参加いただきありがとうございました。新学期が始まってすぐの訓練でしたが、スムーズに実施できました。

引渡し訓練の日には、校内では地震避難訓練も実施しました。マスコミ等でも報道されていましたが、9年前の4月14日と16日に熊本地震が発生しました。私の住む宇城市は布田川断層と日奈久断層の交わるところにあり、大きな被害が出ました。その当時勤務していた学校は1週間ほど休校となり、体育館はしばらく避難所になっていました。コンビニには食料がなく、生活に不自由しました。余震も多く、揺れるのがとても怖かったのを覚えています。

地震を経験し、備えておくことの大切さを改めて痛感しました。しかし、徐々にその記憶が薄れているのも事実です。だからこそ、この時期に地震避難訓練をする意味があるのだと思います。子どもたちの中には熊本地震の時にはまだ生まれていない子もいます。災害はいつ、どこで起こるか分かりません。日頃からの備えとして、今後も熊本地震を語り続け、避難訓練を実施していきたいと思います。

授業参観・PTA 総会・学級懇談会

4月18日（金）の授業参観・PTA総会・学級懇談会には多数の保護者の皆様に参加いただきました。

教育は、家庭の教えで芽を出し、学校の教えで花が咲き、地域の教えで実がなる

上の言葉は、PTA総会でお話をさせていただいたときのものです。子どもの教育は学校だけでするものではありませんし、また、ご家庭だけでできるものでもないでしょう。子どものよりよい成長のために、共に手と手を取り合いながら、協力していきましょう。

しかしながら、中には「家庭でしかできないこと」もございます。子どものよりよい成長のため、以下の2つのことを協力いただきたいと思います。



① 早寝・早起き・朝ご飯

子どもは、脳も、体も、心も発達の途中です。是非元気になる良い生活習慣を身に付けさせてあげてください。

② 1日の中で家族の団らんの時間を

朝食でも、夕食のときでもいいと思います。1日の出来事などの話をよく聞いてあげてください。

PTA活動もまた、家庭との連携による子どもの健全育成と教育環境を整えるという役割があります。どうぞ、皆様のご協力をよろしくお願いします。

